

miércoles 25 de mayo de 2022

# La Laguna celebra el Día de Canarias con un homenaje a las tradiciones

*El alcalde asegura que la celebración de este año es un reconocimiento a todas las personas y colectivos “que han trabajado para proteger nuestro acervo cultural”*



El Ayuntamiento de La Laguna celebra este año el Día de Canarias con un variado programa de actividades que se llevarán a cabo en distintos enclaves del municipio hasta el próximo martes, y que tendrán su punto culminante en la jornada del lunes día 30. Bajo el título ‘La Laguna con las Tradiciones’ se celebrarán talleres infantiles y para adultos, actuaciones folclóricas, exhibiciones de juegos tradicionales y muestra gastronómica de productos locales, entre otros.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explica que con este programa se cumple con el objetivo del Ayuntamiento de divulgar y salvaguardar la cultura popular y las tradiciones de Canarias. “Es un reconocimiento a todas las personas y colectivos que han trabajado para proteger nuestro acervo cultural, especialmente en estos dos años tan duros debido a la pandemia. Y al mismo tiempo, sirve para trasladar a las generaciones más jóvenes los valores que nos identifican como sociedad”, afirma.

El programa de actos con motivo del Día de Canarias ha sido elaborado conjuntamente por el Organismo Autónomo de Actividades Musicales y la concejalía de Cultura, la concejalía de Fiestas y la concejalía de Mercado, que dirigen Yaiza López Landi, Badel Albelo y Carla Cabrera, respectivamente.

Las actividades se iniciaron propiamente el pasado 17 de mayo, con la exposición de muñecas vestidas con trajes típicos canarios de las ocho islas, que rinde homenaje y divulga el resultado del trabajo que el artista Ubaldo Hernández llevó a cabo durante su vida. La muestra continuará abierta al público hasta el próximo 31 de mayo en el Antiguo Convento de Santo Domingo.

Este mismo recinto acoge el viernes, a partir de las 19:00 horas, una conferencia de Juan de la Cruz dedicada a las ‘Flores y Frutas en las Fiestas Populares de Canarias’. Juan de la Cruz Rodríguez (Santa Cruz de Tenerife, 1949) ha trabajado como técnico en textiles e indumentaria del Museo de Historia y Antropología de Tenerife desde 1986 hasta su jubilación en 2014, además de como artesano tejedor en telar manual. Se trata de una de las personalidades más relevantes en Canarias en la materia.

Al día siguiente, sábado 28 de mayo, de 11:30 a 13:30 horas, se celebrará el primero de los talleres infantiles titulado ‘Coloreables, Cerámica y Pompones’. Esta actividad se repite el domingo en la Plaza del Cristo, entre las 10:30 hasta y las 13:00 horas.

La Plaza del Cristo será el centro de las actividades del domingo, donde la música tendrá un papel protagonista, primero con un taller de baile tradicional (de 10:30 a 13:30 horas) y las actuaciones, a partir de las 11:00 horas, de la Agrupación Folclórica Arraigo, la Agrupación Folclórica Tacoremi y la Agrupación Folclórica Santa Ana del Ortigal.

También durante la mañana, las personas que se acerquen a la Plaza del Cristo podrán disfrutar de una demostración culinaria con productos locales, así como una exhibición de juegos tradicionales.

El lunes 30 de mayo, Día de Canarias, un pasacalle de danzas tradicionales partirá a las 11:00 horas desde la plaza del Adelantado para recorrer el centro de la ciudad hasta la plaza de la Concepción, que ese día se convertirá en el escenario principal de las actividades. A las 13:00 horas, tendrá lugar la presentación del cartel y las actividades de la 75 Romería Regional de San Benito Abad, considerada Fiesta de Interés Turístico Nacional.

El programa concluye en el mismo lugar con el concierto que a partir de las 19:30 horas ofrecerá Achamán, uno de los mejores grupos de música tradicional de Canarias. La formación, surgida en Barrio Nuevo en 1977, ostenta la Medalla de Oro de San Cristóbal de La Laguna, como premio a su dilatada historia y por su labor en la promoción internacional del municipio.